
「第２期潮来市学校適正化計画」についての小中学校説明会（潮来二中） 会議録 

 

 

〇日 時 ：令和６年７月５日（金）１９：００～２０：００ 

〇場 所 ：潮来第二中学校体育館ミーティングルーム 

〇出席者 ：３名 

〇議事録 

１．開会 

 

２．あいさつ：学校教育課長 

 

３.説明 

「第２期潮来市学校適正化計画[概要版]」 

〇 計画の背景と目的 

〇 潮来市の小・中学校の状況と推計 

〇 小・中学校の規模及び配置に関する基準 

〇 小・中学校適正化の方向性の見直し 

〇 小・中学校の適正化方策 

〇 年次計画 

  

 

４．質疑応答 

事務局：本計画についてご質問等ある方は挙手をしていただいた上で、氏名、所属等を

言って質問してください。 

 

Ａ 氏：潮来小学校と津知小学校の統合が遅れた要因は何でしょうか。 

 

事務局：コロナで説明会ができなかったことが要因です。PTA役員などを集めてもらい

少しずつ説明を進めてはいましたが、全体説明や地区説明会は開催できずに

いました。説明会ができないうちに最初の５年が過ぎてしまったのに加え、

児童数の推計などがコロナ禍で大きく変化したため、計画の見直しを行った

ことで遅れてしまいました。コロナ時の出生数が激減したため、令和１１年

に津知小学校は複式学級になってしまいます。この出生数をコロナが明けた

頃に、地域の方や統合準備委員会の方に説明し、統合はやむなしというとこ

ろで動き始めました。 

 

Ａ 氏：牛堀小学校は令和１０年度で今の津知小学校を下回る形になりますが大丈夫な 

のでしょうか。 

 

事務局：特色のある学校づくりをして急激に人数が減らないようにしていきたいと考

えています。また、今回の計画はあくまで 2024-2028の５年間の計画であり、

牛堀小学校は今のままとなっています。次回の見直しでどうなるかはまだ決

まっていません。統合にならないように特色ある学校づくりを検討していき

たいと思います。 
 


